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Ventes
€ 4.572 

2%

Dons
€ 700 
1%

Mécénat
€ 4.982 

2%

Subsides
€ 210.799 

92%

Recettes 
d'activités

€ 7.436 
3%Ventes

Dons

Mécénat

Subsides

Recettes d'activités

€ 3.079 

€ 600 
€ 1.614 

€ 4.950 

Frais de Locations

Frais de Communication

Materiel Artistique et Costumes

Fonctionnement
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Céline Vandenbergh, éducatrice à la pédiatrie du CHU St Pierre
Ça a un petit côté magique ce que les enfants peuvent vivre avec un artiste en particulier, c’est une bulle d’oxygène
autant pour eux que pour nous, que quelqu’un d’extérieur propose autre chose que ce qu’on a l’habitude d’amener. Ça
leur fait du bien et ça nous fait du bien, donc c’est vraiment super.

Claire Van Pevenage, psychologue à l’Huderf
Si vous les observez de l’extérieur sans les connaître, vous pourriez avoir l’impression que c’est facile, que tout le
monde sait dessiner avec les enfants par exemple… mais quand vous les regardez faire, c’est beaucoup plus que ça.
Pour moi ce qui les caractérise le plus c’est la rigueur, le professionnalisme, et la douceur et la souplesse. Pour les
enfants l’hôpital est probablement différent que pour les adultes parce que justement ils gardent très fort cette
possibilité, si on le leur permet, de continuer à vivre leur vie d’enfant. C’est une bulle super importante car ils doivent
continuer à se développer. Cela m’est souvent arrivé, grâce aux artistes, de voir les enfants autrement. D’avoir
l’impression qu’il y en a un qui ne va pas bien, et soudain je le vois chanter, danser… c’est parfois extraordinaire !

Aurélie Van Oorschot - éducatrice spécialisée à la Villa Indigo
Quel plaisir d’accueillir les artistes du Pont des Arts à la Villa Indigo. Ils font pétiller de fierté les yeux des enfants
lorsque ceux-ci nous montrent avec beaucoup de plaisir ce qu’ils ont appris ou partagé avec les artistes. En plus de
leurs yeux, ce sont les nôtres, yeux de soignants qui pétillent. Ils font changer le regard que nous portons sur un
handicap, une maladie, une difficulté, et nous montrent ce truc en plus qu’ont tous les enfants qui passent par la Villa
Indigo. Plus que leur art, c’est l’art de la relation qu’ils pratiquent. Nous ne remercierons jamais assez tous les artistes
du Pont des Arts qui laissent à chaque fois une belle trace, un beau souvenir de leur passage.

Cécile, une maman
Ce petit message pour vous remercier ! Mon petit bébé a pu profiter d’un adorable moment musical lors de son séjour
à l’hôpital St Pierre. Du haut de ses 4 mois, Maxime a fait preuve d’une grande attention et était fasciné par ce
spectacle. Un tout grand merci pour ce que vous faites, c’est tout simplement génial.

Nadège, unemaman
Ma petite fille était en néonatalogie à l’hôpital Erasme il y a 4 ans. Régine et les infirmières sont venues chanter pour
elle plusieurs fois. Aujourd’hui elle va bien. De retour à la maison quelques mois plus tard alors qu'elle était encore
bébé et qu'elle babillait à peine, nous avons été surpris de l’entendre chantonner. Maintenant je ne compte plus toutes
les chansons, comptines qu’elle connait ou dont elle invente les paroles. Ces moments en néonatalogie sont mes
souvenirs les plus heureux, des parenthèses. Continuez, c’est vital.

Claire, juriste en mécénat de compétences pendant 5 jours
J’ai rencontré l’équipe du Pont des Arts à l’occasion d’un volontariat de compétences et j’ai eu l’opportunité de suivre
certains de ses artistes lors de leurs prestations auprès d’enfants hospitalisés. Au cours de cette expérience inoubliable,
j’ai admiré une petite fille émerveillée par le numéro de jonglerie en musique de Maxime, et un petit garçon fasciné par
le lapin conté par Gauvain. Une magnifique parenthèse de bonheur. 7



« L’art est un jeu d’enfant ! »
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